

DESDE LA PLAZA DE MAYO AL CONGRESO

Desenfreno y fuegos artificiales en la Marcha del Orgullo Gay

► Pidieron que la unión civil se extienda a todo el país. Hubo incidentes frente a la Catedral.

Con la consigna "Toda la sociedad por el derecho a la diversidad. Unión civil, para todo el país", la comunidad homosexual argentina vivió ayer su 13° Marcha del Orgullo Gay, Lésbico, Travesti, Transexual y Bisexual (GLTTB), acompañada por algunos sectores piqueteros, la agrupación HIJOS y algunos partidos de izquierda.

El clima de la concentración fue de absoluto festejo y algo de desenfreno: además de banderas multicolor, abundaron los manifestantes semidesnudos o con atuendos tan mínimos como coloridos.

La movida empezó a las 15, en Plaza de Mayo, donde se levantó un palco rodeado de globos, ban-



FERNANDO DE LA ORDEN

MASCARAS Y POLICIAS. LA CATEDRAL METROPOLITANA ESTUVO CUSTODIADA.

deras y consignas a favor de los derechos sexuales y la libertad sexual, y siguió con la ya clásica marcha a la Plaza de los Dos Congresos. Encabezada por carrozas, arrancó cerca de las 19 y terminó con una serie de espectáculos que incluía recitales y

un show de fuegos artificiales.

Ni bien empezó el evento, hubo algunos incidentes con un grupo de vecinos autodenominados "nacionales y católicos". Eran unas 200 personas, que se instalaron frente a la Catedral Metropolitana —que estaba vallada y

con protección policial, por las pintadas del año pasado— para evitar que los manifestantes homosexuales llegaran hasta allí, y hubo gritos y algún empujón en el marco de una discusión por una bandera. "No tenemos nada contra ellos ni los venimos a agredir, pero no vamos a permitir que toquen a la Iglesia Católica", comentó a la agencia DyN un representante del grupo.

El año pasado, la marcha había sumado 6.000 personas, cifra que, según la Comunidad Homosexual Argentina, se fue incrementando año tras año. Su presidente, César Cigliutti, dijo que la organización que encabeza "presentará ante las autoridades del Congreso de la Nación, a comienzos del año que viene, un proyecto para permitir la Unión Civil en todo el país". Hasta el momento, estas uniones sólo están habilitadas en el Capital Federal, y hubo unas 200 desde que se implementó.